



Handgefertigt in unseren Meisterwerkstätten in Hagenau / Deutschland
Handmade in our master workshops in Hagenau / Germany



HA-MS87-GL

Top

Solid selected Spruce,
100% air-seasoned

Body

All-solid, selected Walnut,
100% air-seasoned

Neck

Maple,
Walnut reinforcement,
Two-way adjustable trussrod

Fingerboard and Bridge

Smoked Oak

Bridge Insert

Bone

Binding

Flamed Maple

Scale Length

650 mm (~ 25 ½")

Nut Width

45 mm (~ 1 ¾")

Nut

Graph Tech NuBone®

Höfner Green Line Finish

Natural
oil/wax finish

Strings

.012 Phosphor Bronze Strings

Case included



**Premium model
of the HA-MS Series**

**All-solid
hand-selected tonewoods**

**Active
MiSi® pickup system**



Decke

Massive, selektierte Fichte,
ausschließlich luftgetrocknet

Korpus

Vollmassiv, selektierter Nussbaum,
ausschließlich luftgetrocknet

Hals

Ahorn
mit Nussbaum-Sperrung,
verstellbarer Zwei-Wege-Halsstab

Griffbrett und Steg

Räuchereiche

Stegeinlage

Knochen

Binding

Geflammt Ahorn

Mensur

650 mm

Sattelbreite

45 mm

Sattel

Graph Tech NuBone®

Höfner Green Line Finish

Ökologische Öl/Wachs
Oberflächenveredelung

Saiten

.012 Phosphor Bronze Saiten

Inklusive Koffer



**Premiummodell
der HA-MS Serie**

**Vollmassive,
handselektierte Tonhölzer**

**Aktives
MiSi®-Tonabnehmersystem**





Handgefertigt in unseren Meisterwerkstätten in Hagenau / Deutschland
Handmade in our master workshops in Hagenau / Germany



HA-MS87-GL

The all-solid tonewoods of the premium model of the HA-MS Series are 100% air-seasoned and carefully selected by our master luthiers.

The HA-MS87-GL impresses with an extremely voluminous sound, a very direct response with a solid bass foundation, balanced mids and clear trebles.

The instrument handcrafted in Germany according to our Höfner Green Line standards. Instead of using endangered tropical woods, our Green Line instruments are built from European tonewood species.

The neck is reinforced with a two-way truss rod which ensures neck stability under all climatic conditions.

The active Höfner MiSi® pickup system that requires no battery change and can be recharged in just 1 minute for a playing time of 8 hours is also integrated.

The Höfner Green Line Finish is made from natural eco-friendly oils and waxes and is applied by hand. It emphasises the natural colour tones and grain of the tonewoods used and supports the open responsiveness of the resonance body. In addition, the Höfner Green Line Finish protects the precious woods and ensures a wonderful silky surface feel for the optimum playability of the neck.

Die vollmassiven Tonhölzer des Premiummodells der HA-MS Serie werden ausschließlich luftgetrocknet und von unseren Gitarrenbaumeistern handselektiert. Die HA-MS87-GL besticht durch einen überaus voluminösen Klang, eine sehr direkte

Ansprache mit solidem Bassfundament, ausgewogenen Mitten und klaren Höhen.

Das Instrument wird nach unseren Höfner Green Line Standards in Deutschland handgefertigt. Anstelle von bedrohten Tropenhölzern werden unsere Green Line-Instrumente aus europäischen Tonhölzern gebaut.

Der Hals ist mit einem Zwei-Wege-Halsstab verstärkt, der die Halsstabilität unter allen Klimaeinflüssen sicherstellt.

Integriert ist auch das aktive Höfner MiSi®-Tonabnehmersystem, das ohne Batteriewechsel auskommt und sich in nur einer Minute für volle 8 Stunden Spielzeit aufladen lässt.

Das von Hand aufgetragene Höfner Green Line Finish aus ökologischen Ölen und Wachsen unterstreicht die natürlichen Farbtöne und die Maserung der verwendeten Tonhölzer und unterstützt das offene Schwingungsverhalten des Klangkorpus. Darüber hinaus schützt das Höfner Green Line Finish die edlen Tonhölzer und sorgt durch die wunderschön seidige Haptik für eine optimale Bespielbarkeit des Halses.

